



TOP IV Patientenrechte – Anspruch an Staat und Gesellschaft

Betrifft: Patientenrechte in Europa

Entschließungsantrag

Von: Herrn Helmut Mälzer als Delegierter der Ärztekammer Berlin

DER DEUTSCHE ÄRZTETAG MÖGE FOLGENDE ENTSCHEIDUNG FASSEN:

Der 113. Deutsche Ärztetag fordert die Freizügigkeit in Europa für Patienten beim Zugang zu ärztlichen Leistungen im Regelfall (über den medizinischen Notfall hinaus).

Deshalb fordert der 113. Deutsche Ärztetag die Bundesregierung und die "Europäische Kommission" auf, die rechtlichen Grundlagen dafür zu schaffen.

Begründung:
mündlich

Angenommen: Abgelehnt: Vorstandsüberweisung: Entfallen: Zurückgezogen: Nichtbefassung:

Stimmen Ja: 0

Stimmen Nein: 0

Enthaltungen: 0